



■ Multa el IFE al PVEM y al PAN ■ Descanso al director de la Lotería

El IFE se ha convertido en el verdugo de los partidos políticos y ayer multó al PVEM, por haber pagado spots en radio y televisión, a través de sus legisladores y también al PAN, por la guerra sucia en contra del PRI, pero se mostró magnánimo, pues fue muy poco lo que les cobró, por lo que la dirigencia panista dice que todo lo que se ha visto es apenas la punta del iceberg y que la verdadera campaña en contra del tricolor vendrá en mayo. En cambio al PVEM le metieron bien el diente, con más de 10 millones de pesos, además del retiro de la publicidad que contrató la diputada **Gloria Lavara**. **Germán Martínez** está que no cree en nadie, pues le están asegurando sus asesores que el PAN ha recuperado terreno electoral a raíz de sus declaraciones por Internet en contra de los priistas, que la verdad, se han quedado pasmados, pues como que no querían entrarle al callejón del lodo, pero no les va a quedar de otra, pues los panistas no se van a detener con palabras y saliva... Lo importante es que se les puso un hasta aquí, pues de lo contrario la llamada 'guerra sucia' se incrementaría y los electores no verían la realidad, sino solo descalificaciones de los partidos políticos... Ahí radica lo importante de la sanción*** Y el que ya tiene nuevo cargo es el ex



Alonso Lujambio

consejero ciudadano del IFE, y hasta ayer presidente del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública, **Alonso Lujambio**, quien entró al quite en la SEP ante la salida de **Josefina Vázquez Mota**, quien curiosamente no estuvo en el cambio en el gabinete, lo que se puede leer como que no salió del todo contenta y mandó a volar a todos y se fue de vacaciones, pues total ella no va a hacer campaña y ya tiene asegurada su curul en San Lázaro, a donde regresa para hacer lo que sabe... Muchos aseguran que el presidente **Calderón** no aguantó la embestida de **Elba Esther Gordillo** y para muestra ahí está solo el candidato del PAN a la gubernatura de Nuevo León, **Fernando Elizondo**, quien no contó con el apoyo del PANAL, es decir de los maestros fieles a la profesora y es más, le estaba jugando las contras y se dijo que se sumaría al PRI... El mismo presidente **Calderón** dijo que el presidente o sea él, requiere el apoyo de sus diputados y es por ello que envía al Congreso a **Vázquez Mota**, pero su salida se ha interpretado como la entrega de la plaza a la profesora **Gordillo Morales**, con todo y la llegada de **Alonso Lujambio**... Los maestros, los alumnos y la sociedad en general se preguntan ¿Hasta cuando llegará un experto a la SEP?... Porque **Lujambio** podrá ser catedrático, pero de ahí a tener una carrera magisterial, hay una gran diferencia... Hace mucho, pero mucho que no llega alguien que sepa de Educación, pues es una secretaría para acomodar a los cuates y por eso el país está como está***



Fecha 07.04.2009	Sección Nacional	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------

Además, con **Alonso Lujambio** y **Juan Molinar Horcasitas**, se demuestra que los consejeros ciudadanos del IFE, no son tan independientes como se quisiera y sobre todo, como se decían que eran: pues al devénir del tiempo, los dos 'dieron color' y ahora están en una administración panistas, es decir que "la cabra siempre tira al monte", y que las "aguas, después de la tormenta, siempre vuelven a su nivel"... Cada quien con su cada cual*** Después del escándalo del director de la Lotería Nacional, **Miguel Ángel Jiménez**, quien quiso comprar espacios indebidamente para el PAN en Campeche



Marcelo Ebrard

al Diario de Yucatán, que lo denunció, como que se vino un impass, como que alguien ordenó que no se hiciera ruido de este asunto para acallar el problema, pero la verdad es que estos hechos son errores garrafales que no pueden quedar ocultos, por lo que se debe actuar y con energía... Lo que hay que preguntarse es quién lo mandó, si la maestra a quien le debe el cargo, el secretario de Gobernación, el presidente del PAN o de Los Pinos, que no necesariamente quiere decir **Felipe Calderón**, aún cuando no hay que descartarlo... La Semana Santa servirá de meditación, pero sin duda al reanudarse la grilla política, la oposición pedirá su cabeza y entonces se sabrá qué tan apoyado está*** Y el que ya retiró sus spots de la radio y la televisión, fue el PRD, en esos en donde salía **Jesús Ortega**, pues aplicó el refrán de que "cuando veas las barbas de tu vecino cortar, pon las tuyas a remojar"... Y es que la verdad, el PAN a través del Internet, la radio y la TV, así como el PRD, el PVEN y hasta el PSD, ya estaba en campaña, mucho antes de que dieran la luz verde... Muchos, pero muchos son los comerciales que a diario pasan del IFE y ahora sí que como dicen ya están hasta en la sopa y no precisamente la de letras del PAN, pues son tantos, que ya nadie los escucha, aún cuando los oigan... Y falta lo mejor, en mayo y junio*** Aguas con el agua en el DF... El recorte de agua por parte de Conagua, no será tal, sino cerrarán totalmente la llave y no caerá ninguna gota durante tres días y esto traerá, como consecuencia, que la regularización en el suministro del vital líquido, tardará mucho más de lo que habían previsto, además de que la demanda se ha incrementado y las otras fuentes de abastecimiento están declinando, así que la falta de agua es un grave, pero muy grave problema que llegó para quedarse, para mala fortuna de **Marcelo Ebrard**...

abel.magana@diariodemexico.com.mx